



Jouer à des jeux vidéo durant 64 h: il l'a fait!



Charlotte Walker/LDD

GAGNÉ «Je suis épuisé mais content.» Malgré ses tout petits yeux, Keith Lim était étonnamment en forme, hier, après avoir joué 64 heures non-stop à des jeux vidéo! L'ancien accro s'était lancé ce défi dans le cadre du festival Belluard Bollwerk de Fribourg («Le Matin» du 27 juin).

Il est 9 h moins quelques secondes, hier matin, quand l'artiste australien Keith Lim peut savourer le compte à rebours qui met un terme à sa performance. Et nombreux sont les curieux à avoir souhaité partager ce moment avec lui. A le voir, on a du mal à croire qu'il vient de passer trois jours et trois

nuits sans dormir, à jouer devant un écran. Avec pour seules pauses les allers-retours aux toilettes et les contrôles médicaux effectués régulièrement par du personnel soignant.

«Son état de santé est bon, il n'y a rien à redire», note Stéphanie, l'infirmière qui l'a contrôlé durant les dernières heures. En témoigne également le graphique, collé au mur, affichant notamment sa pression sanguine, son taux de sucre et son rythme cardiaque. «C'est fou qu'il ne se soit pas affalé sur le sol, il est tellement fatigué.»

Repos entrecoupé de contrôles

Keith Lim prend même encore le temps de discuter avec les passants, de poser pour les photos. Et de confier: «Le plus dur a été cette nuit, heureusement que j'ai pu faire la conversation avec des gens qui sont venus me voir, relève-t-il. Mais, à un moment donné, je n'en pouvais tellement plus que je ne savais plus si j'étais encore en train de jouer ou si je rêvais.» Il a finalement rejoint les bras de Morphée pour le reste de la journée. Un repos du guerrier mérité, mais entrecoupé par de nouveaux contrôles médicaux. Histoire d'être 100% sûr. En l'occurrence, aucun souci à signaler! ● **A.H.**